

Editor y Administrador:
LUIS CARTIN G.

Apartado de Correos: 111
Teléfono No. 3131

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana

OFICINA:
=Imprenta San José=
Calle 3a. Sur, No. 827
150 v. al S. del Colegio de Sritas.
Suscripción mensual: ₡ 2,00
Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, MIERCOLES 23 DE JULIO DE 1930

Número 3490

María Magdalena

El Santo Evangelio la consigna y cita con grande honor, a esta hermana menor de Marta y Lázaro que vivieron en la risueña de Betania, cerca del gran lago de Genezaret, honrado con la presencia y predicación del Divino Maestro, quien amaba entrañablemente a estos buenos hermanos, confidentes íntimos de su amistad.

María Magdalena, separada del cariño de sus hermanos por las liviandades que cometiera por su joven edad, vivió en su lujoso castillo en Mágdala, en donde dispuso parte de su rico caudal, herencia que le vino de sus padres. En aquel lugar conocida con el nombre de la *bella pecadora* porque fue hermosa de cuerpo y grandes atractivos personales, la admiró en la opulencia llevada por el camino que ella había seguido, oyendo por todas partes sólo elogios vanos de sus numerosos admiradores, que aplaudían estrepitosamente todas sus locuras, las que sus hermanos sabían y lloraban en silencio y se quejaban al gran Amigo que jamás conociera la casa de Lázaro en la solitaria Betania, arrullada por las frescas brisas que emanaban del lago famoso, en el cual se desarrolló la tremenda tempestad, cuando Cristo increpó a sus discípulos por su poca fe.

Del caso de la *bella pecadora* hay muchos en la vida, que se contemplan con la mayor naturalidad; pasan cual cinta cinematográfica por los ojos de los demás sin mirar a compasión a la mujer causa del escándalo y el egoísmo humano poco o nada hace por la salvación de aquella alma que se pierde en el fango de los vicios.

Pero hay un Dios clemente y misericordioso, que así como hace nacer el sol para buenos y malos, también hace que la tierra produzca flores y frutas para justos y pecadores; y está listo a perdonar cuando el alma contrita y

penitente le busca y El toma en brazos celestiales la oveja descarriada y la vuelve a su redil con alegría.

Las liviandades y escándalos de María Magdalena, tuvieron su término y en casa de Simón el mago se desarrolló la tierna escena de echarse a los pies de Cristo y unguirle los pies con riquísima esencia de nardo, que María los frotara con sus cabellos anegada en lágrimas de arrepentimiento: todos tenemos derecho al perdón de Cristo imitando el acto de culto público que aquella diera.

La rica residencia de los hermanos Lázaro estuvo de gala, nunca hubo tan grande alegría como en el regreso de María Magdalena, curada totalmente de las hediondas lacras del alma.

Todavía el Divino Maestro les hará la más dura prueba con la muerte del querido hermano Lázaro, que resucitará tres días después, porque Dios hace sufrir a las personas que más ama, con el fin de purificarlas y hacerlas dignas de su amistad que El sabe pagar por centuplicado, como sabe pagar un vaso de agua dado a un pobre en su nombre.

María Magdalena es una heroína en la historia de la humanidad; supo amar a Cristo con una penitencia de cuarenta años; por sus merecimientos se encuentra inscrita por la Iglesia en el catálogo de los santos; y siempre será recordada su hermosa acción en donde se predique el Evangelio, y su honor será muy grande y alabada por su humildad, y en recompensa oyó del Divino Maestro que dijo: «Perdonados le son sus muchos pecados porque amó mucho». Hoy 22 de julio celebra la Iglesia su día; y en las riberas del lago de Tiberiades las débiles olas murmurarán su nombre por su grata memoria, que la Historia Sagrada contempla en doradas páginas

El hinduismo hacia el catolicismo

Profundas son las transformaciones que, debido a la facilidad de comunicaciones, se están obrando con prodigiosa rapidez en el orden social, político, científico y, sobre todo, en el religioso, en las inmensas regiones de Africa y de Asia.

Por ventura, en ninguna parte han sido tan profundas estas transformaciones religiosas como en la India. El cristianismo, con sus enseñanzas sobre la unidad de Dios, la igualdad de todos los hombres delante de Dios, el amor del prójimo, llegó a alarmar tanto a los hindúes que ya en el último tercio del siglo pasado fundaron una sociedad de defensa del hinduismo, «Arya Samaj», que cuenta en la actualidad con muchos y poderosos adeptos, hostiles por completo al cristianismo.

El hinduismo es la religión de dos terceras partes de los habitantes de la India; más de 200 000 000 lo profesan, o sea un número diez veces mayor que los habitantes de toda España.

¿Qué es el hinduismo?

Más bien que un sistema de verdades religiosas, es un estado en el que el hindú se encuentra por razón de naturaleza. No es en manera alguna el hinduismo una religión que se abraza por convicción, sino un estado social que el hindú acepta y del cual promete no salir. Para el hindú el proselitismo es un absurdo, puesto que, según él, el hindú nace, más no se hace; por lo mismo, ve con malos ojos el cambio de religión, tanto más cuanto que en todas las religiones, dice el hindú, puede el hombre conseguir la salvación.

El sistema de castas es admitido como ley ineludible impuesta por la misma naturaleza; muy

Cuchillas para bolsillo. Surtido completo de clases y precios.
Tijeras para sastre, para barbero, para modista.
Heredia, Tienda Benavides.

y en el Castillo de Mágdala se guardan los recuerdos de esa mujer de extraordinaria belleza que fue todo un poema de amor en el arrepentimiento y mereció que Cristo resucitado y glorioso se le apareciera en la mañana de su resurrección.

La memoria de María Magdalena, la hermosa pecadora que hoy se venera, es grandiosa e inmortal!

Alberto Quesada L.

Heredia, 22 de julio de 1930.

Pueblos no cristianos

general es también el respeto a los brahmanes; los libros de los Vedas, sagrados para el hindú, como para nosotros son sagrados los libros de la santa Biblia inspirados por Dios, que enseñan ciertas creencias y prácticas comunes a todos los hindúes, como el culto a determinadas divinidades, la creencia en la transmisión de las almas, cremación de los cadáveres, etc., son muy universalmente admitidos. Todo esto da cierta unidad y consistencia al hinduismo. Bien es verdad que estas enseñanzas de los Vedas no son todas admitidas por todos: niegan unos lo que admiten otros; pero, así y todo, tiene el hinduismo la suficiente fuerza para mantener unidos a más de 200 millones de adeptos.

Dificultades para la conversión

La convicción tan arraigada de que quien nace hindú no puede ser sino hindú; los abismos tan profundos y que tan distanciadas tienen a millares de castas; la variedad pasmosa en las creencias y prácticas del hinduismo, en donde todos encuentran satisfechas sus aspiraciones religiosas así los monoteístas como los que rinden adoración a una infinidad de dioses; los más austeros penitentes y ascetas, lo mismo que los que viven entregados a los vicios, y sobre todo, ese poder de asimilación para hacer propias las creencias religiosas más opuestas, dificultades son casi insuperables para todas las religiones, pero mucho más para el catolicismo por su moral tan elevada y por su intransigencia en lo que toca a la inmutabilidad de sus dogmas.

Hacia el catolicismo

A pesar de tales dificultades el hinduismo va avanzando hacia el catolicismo.

El mayor impedimento para la conversión al catolicismo tal vez, y hasta ahora insuperable, es el sistema de castas, lo van removiendo los mismos nacionalistas, los cuales ven en la nivelación de las castas un arma poderosa para conquistar la independencia y la unidad de la nación. La sociedad «Arya Samaj» admite como punto capital la desaparición de las castas; y aun entre los brahmanes hay no pocos que se esfuerzan en levantar el nivel de las castas inferiores.

El fundador de «Arya Samaj» Swami Dayananda, tuvo en 1856 una larga conversación con misioneros cristianos. Poco tiempo después, se declaró abiertamente contra la idolatría, y entre los principios de la obra por él fun-

dada puso la existencia de un solo Dios infinito, omnipotente y que lo sabe todo. Por lo que toca a las almas, después de varias vidas sucesivas, después de varias transmigraciones purificadoras, limpias y despegadas de todo lo material, serán, por fin, absorbidas en la Divinidad, en donde morarán eternamente. Enseñanzas son éstas que muy bien puede aprovechar el misionero católico para explicar el concepto de Dios y la existencia del Purgatorio. Dayananda, además, rechaza el panteísmo, y sus doctrinas destruyen la idolatría.

Influjo benéfico del catolicismo

Por su parte va ejerciendo un influjo sumamente benéfico. La labor principal de la Iglesia en la India ha sido la enseñanza, y la labor de los colegios y universidades, si bien es cierto que es de lo más seguro y eficaz, pero es lenta y no se conoce sino pasados muchos años.

Si en Gangpur son numerosas las conversiones, a pesar de la resistencia del Raja, se debe a la protección del Diwan, protestante, antiguo alumno de Calcuta.

Un misionero católico, que no es jesuita, escribía a los Padres de la Compañía: «Nunca podré dar las debidas gracias a los de ese colegio por la ayuda que me ha prestado un antiguo alumno de ustedes, protestante, contra las intrigas de sus mismos correligionarios».

Visitó un pueblo de pagauos uno de los jesuitas de Manduré para dar una conferencia. Ninguno le hizo caso. Reconoció un policía en él a un Swami (profesor del colegio) y dijo a los presentes que aquel padre era del colegio donde habían estudiado el inspector de Policía, el magistrado y tres abogados. Todos miraron al Padre como amigo, y pudo dar la conferencia.

Otro tanto hay que decir de los que salen convertidos a nuestra santa fe. Valga por todos uno que murió hace cuatro años, Swamikannu Pyllay, presidente de la Cámara de diputados de Madras, alumno que fué de la famosa Universidad de Trichinopoly.

Los periódicos de todas las religiones, sin excepción, le colmaron de alabanzas por sus cualidades de hombre de Estado y por sus innegables virtudes.

Religiosidad del pueblo indio

El pueblo indio es religioso, profundamente religioso. El sagrado Ganges y los ríos desde el hindú se purifica de sus culpas, los millares de peregrina-

Siga Ud. en la tercera plana

Dos beneficios positivos para el público

Caloríferos de cocina (hasta de 880 watts) ..
₡ 10-00 mensuales.

Servicio Telefónico para Profesionales, (teléfonos de pared San José, Cartago, Heredia, Alajuela)
₡ 10-00 mensuales.

Dos considerables rebajas que esperamos ha de tomar muy en cuenta el público costarricense.

Dos rebajas, que nos complacemos en anunciar, porque van en beneficio exclusivo de nuestros clientes.

Festejos Cívicos y Religiosos en la Parroquia de Santa Ana

PROGRAMA

Día 25 de julio de 1930

12 m. Se inicia la víspera con recámaras y alegres piezas de nuestra filarmónica cantonal.

6 p.m. Solemnes Ave Marías.

7 p.m. Rosario Solemne a gran orquesta integrada por valiosos y competentes artistas. Panegírico en honor de nuestra Excelsa Patrona.

8 p.m. Retreta de Gala. Con un variado y escogido repertorio.

8.30 p.m. Juego de pólvora, elaborado por la famosa casa Charverri de Heredia.

Día 26 de julio de 1930

5 a.m. Alegres dianas, música, pólvora y repique de campanas.

6 a.m. Misas de Comunión. Una buena Comunión es el mejor obsequio que pueden ofrecer los feligreses a su Santa Patrona.

8 a.m. Procesión. Los hombres se colocarán al lado de la plaza; las mujeres del lado de la Iglesia. Las Hijas de María, las Carmelas y Celadores del Apostolado asistirán con sus respectivos uniformes y estandartes.

8.30 a.m. Solemne Misa Cantada de Revestidos y Panegírico de Nuestra Patrona Titular.

12 m. Juegos de Sport; carreras a pie, a caballo y en bicicletas.

4 p.m. Recreo por la Filarmónica de este Cantón.

6.30 p.m. Rosario Solemne y Bendición con el Santísimo.

7.30 Retreta, cuyas alegres piezas finalizan estos festejos patronales.

Mantillones de lana, buena clase, clase barata. Mantillones para galápagos, Mantillones nacionales. Heredia. *Tienda Benavides*

Notas de Heredia

Con dolor de nuestra parte damos la noticia de haber exhalado su último aliento al domingo pasado en la tarde, la estimable y joven señora doña Clementina Rucavado de Fernández, esposa del amigo don Sigifredo Fernández, a la edad de 39 años.

La enfermedad que le privó de la vida fué una fuerte complicación la que no pudo resistir y vino la muerte de la querida dama, tan apreciada de todos y por todos que lamentamos su muerte y estamos al lado del amigo presa del más terrible dolor, que francamente, no admite ni quiere admitir consuelo; porque perdió una verdadera esposa digna, adornada de virtudes sociales y personales: ella fué una esposa adorable.

Significamos por estas líneas a su señora madre y demás hermanos nuestro sincero pesar, particularmente a su esposo don Sigifredo.

Ha estado guardando cama la señorita Marina Dobles Chaves, encontrándose ahora de vuelta, con la salud mejor, por lo que sentimos placer al comunicarlo.

El reputado galeno Dr. don Crisanto J. Badilla, se encuentra de nuevo en su despacho, después de un corto viaje a Estados Unidos en compañía de su familia. Su establecimiento de botica ha sufrido grandes reformas que le dan otro aspecto más cómodo. Recibe constantemente nuevas drogas y tiene un extenso comercio con alguna provincia y principales ciudades del país, fuera de sus servicios profesionales muy honorables, acertados siempre, que se hace acreedor a una numerosa clientela. Con tal motivo felicitamos sinceramente al estimado Dr. Badilla.

Amaro de Montfart
Julio 22 de 1930.

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplachada en máquina
Precios especiales
en cantidades grandes.

José J. Benavides
Heredia — Apartado 20

El duelo de la familia Simeoni Jiménez

El martes de la semana pasada dejó de existir en esta ciudad la estimable dama doña Ernestina Jiménez de Piedra, quien disfrutó de especiales cariños en el círculo de sus amistades y mereció el aprecio de cuantos la conocieron por sus prendas de virtud y nobleza.

El viernes se verificará en la iglesia La Soledad, a las siete de la mañana, la misa de aniversario, para la cual invitan sus deudos.

Con tal motivo, presentamos nuevamente nuestras sinceras manifestaciones de condolencia a la familia doliente, y muy especialmente a nuestros estimados amigos, hermanos de la extinta, don Cataldo Simeoni y su señora esposa.

Programa

de la retreta que dará la Banda Militar hoy miércoles 23 de julio, a las 20 horas, en el Parque Central.

- 1º—Marcha de Fiestas, Parés.
- 2º—Las Vísperas Sicilianas.—Obertura, Verdi.
- 3º—Amor en el Cairo. Serenata Egipcia, Zameni.
- 4º—Manón Lescaut. Fantasía sobre la ópera, Puccini.
- 5º—El Bello Danubio Azul. Vals estilo vienés, Strauss.

El Director,
ROBERTO CANTILLANO

Exquisito pan

elaborado con las mejores harinas y más exigente aseo, encuentra en la panadería San Cayetano, contigua a la Botica La Victoria, calle 12 Sur y en su sucursal entre la Iglesia de La Dolorosa y La Noche Buena.

ANTONIO ARCE

EL PRIMER SORTEO

DEL CLUB DE FONOGRAFOS POLYDOR

SERIE "LOHENGRIN"

se efectuará el Jueves próximo
24 de Julio de 1930

Aproveche usted la ocasión para adquirir estos aparatos en magnificas condiciones

DETALLES EN LA LIBRERIA ALSINA

Apartado 249 Sauter, Arias & Co. Teléfono 2036

San José, Costa Rica Avenida 3a.

A los industriales panaderos

No olvidar que la Levadura Fleischmann proporciona cuatro elementales cualidades al pan:

- 1º mejor calidad
 - 2º mejor sabor
 - 3º mejor apariencia y
 - 4º mejor tiempo de conservación
- lo que la hace insustituible, económica y deseable.

La época crítica que estamos atravesando

Habría sido más soportable si la producción agrícola de la Nación fuera más intensa, Costa Rica es un país netamente agrícola y debe procurar hasta donde sea posible levantar la extensión de los cultivos y la intensificación de los rendimientos.

La economía es necesaria en todo tiempo y ahora en especial, pero sería funesto economizar en la buena asistencia y las abonadas porque el resultado sería contrario a lo que se busca. El buen pensar aconseja al agricultor todos los medios a su alcance para producir más y al costo más bajo. La manera más rápida, más segura y más económica para obtener los aumentos deseados es la mejor asistencia, empleo de las mejores semillas y usando el abono completo de más alta eficacia Nitrophoska IG. Sin adquirir nuevas tierras y con el mismo personal está el finquero en la posibilidad de doblar sus cosechas. Los distribuidores del NITROPHOSKA IG. que está bien probado y acreditado en el país es la casa F. Reimers y Co. quienes dan las instrucciones y todos los detalles que pueden interesar al agricultor.

- Colorantes SUNSET -

20 colores distintos



Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

— De venta en todas partes —

PIANOS

de calidad superior

Los mejores que llegaron al país

Construcción tropical

En condiciones favorables de pago

Librería Lehmann (Sauter y Co.)

SAN JOSE C. R.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 3084 • APARTADO 927

Corte Plena

Sesión del lunes

—Se acordó archivar el recurso de hábeas corpus interpuesto por Manuel Guevara Barahona por constar del informe del Alcalde de Colonia Carmona que aquel se encuentra en libertad.

—De la terna de ley se nombró al primero, señor Mauro Alvarado Umaña para Secretario de la Alcaldía del cantón de Alfaro Ruiz.

—Se nombró al señor Espiritusanto Castro Arias para Alcalde Segundo del cantón de Osa, con asiento en Puerto Jiménez, en reposición del señor Alfredo Calvo Ortiz, quien falleció.

—Fueron aprobados los nombramientos de los señores Juan Rafael Argüello Carvajal y José Dolores Ramírez para escribientes interinos del Juzgado del Crimen de Heredia y Alcaldía del cantón de Bagaces, respectivamente.

—Visto el escrito de Pedro Gutiérrez, único apellido, en que pide un nuevo reconocimiento por el respectivo médico

para que no se le envíe al Presidio de la isla de San Lucas, se acordó de conformidad.

—En la queja presentada por el señor Rafael Angel Chaves Rojas contra el Alcalde Primero de lo Penal, licenciado Nelson Chacón Pacheco, se dispuso pasarla al Juzgado Primero del Crimen de esta provincia.

—Examinada la solicitud de Víctor Salazar Espinosa que pide se indulte a su hermano Eduardo Salazar Espinosa de la pena líquida de diez años, diez meses y veinte días, a que fué condenado por el delito de homicidio perpetrado en la persona de Alfredo Hernández Cascante, se acordó dar el informe de ley en sentido desfavorable.

—Fué designado por la suerte el Conjuez licenciado José Alberto Castro Rodríguez para conocer, en la Sala Primera de Apelaciones, de las diligencias ejecutivas establecidas por Jaime Gordon Bennett Record contra Eduardo Luis Fernández Fernández, en substitución del Magistrado licenciado Tomás Fernández Bolandi.

Santoral

Miércoles 23.—Stos. Apolinario y Liborio, obs., y Stas. Primitiva y Erundiaa.

SAN APOLINAR, OBISPO Y MARTIR

Cuando el príncipe de los apóstoles San Pedro trasladó su Silla de Antioquía a Roma, llevó consigo a San Apolinar, al cual consagró obispo, y le envió a la ciudad de Rávena para que predicase el Evangelio. Hizo en el camino varios milagros, con los cuales y con su predicación convirtió innumerables infieles a la fe de Cristo; por lo que el gobernador de la ciudad, llamado Saturnino, le mandó llamar y llevarle a los pontífices y sacerdotes, los cuales, alborotando al pueblo, le maltrataron y echaron fuera de la ciudad, dejándole medio muerto; mas los cristianos le recogieron y escondieron en casa de una viuda cristiana, y allí le curaron. Pasó a la provincia de Emilia, donde convirtió mucha gente y sanó enfermos, por lo cual un juez llamado Mesalino le mandó azotar y poner en una nave, llegando San Apolinar felizmente a la provincia de Misia. Preso, azotado y atormentado por la fe de Cristo, diéronle tantos palos que le dejaron por muerto; y siete días después de este último martirio entregó su espíritu al Señor, el 23 de julio, año de 81.

Camisas blancas, suaves, cuello pegado y puño vuelto. Cuellos duros y suaves.
Heredia *Tienda Benavides*

LA PALABRA DE HONOR.

Cuanto se alegra aquel que encuentra a un hombre que cumple lo ofrecido, y cosas que resultan ser lo que pretenden. A todos nos repugna el ser engañados, especialmente cuando el engaño es intencional. Pero no todos los hombres mienten, aunque así lo dijo David en un momento de violencia, pues si así fuera, la sociedad sería un imposible. Todo el mundo sabe que el comercio está basado sobre el crédito y la buena fe. Millones se compran y venden cada día, sin más constancia que las promesas de hombres, no escritas sino simplemente verbales. A menudo se dice que las Bolsas son nidos de tahúres, y, sin embargo, en ninguna parte se cumple mejor una promesa. Por lo mismo, cuando nosotros afirmamos que el eficaz remedio denominado PREPARACION de WAMPOLE jamás engaña a cualquiera que a ella ha acudido con la esperanza de encontrar alivio, tenemos derecho a ser creídos. Sólo se le recomienda como productora de los resultados para los cuales ha sido elaborada. Para los casos de Escrófula, Anemia, Afecciones de la Sangre, la Garganta, los Pulmones y Debilidad General, úsese este remedio sin pérdida de tiempo. Contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. El Dr. Emilio Lara Quiroz, de La Paz, Bolivia, dice: "He usado la Preparación de Wampole, con éxito satisfactorio." Eficaz desde la primera dosis. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas.

Camisas americanas, colores de moda, camisas blancas pechera aplanchada
Heredia. *Tienda Benavides*

Pueblos no cristianos...

Viene de la primera plana a veces, hacen que sustituya a los amuletos, pues están persuadidas que nada hay tan eficaz para preservar a sus pequeñuelos de influencias maléficas de los demonios y de toda clase de enfermedades.

De ella el frecuentar los hindúes algunos santuarios de la Santísima Virgen, entre los cuales es notabilísimo el de la Virgen del Monte, en Bandra. «Durante ocho días—escribe uno de los misioneros, testigo ocular—millares de hindúes y de judíos, mahometanos y parsis, van con sus ramos y sus velas a ofrecer homenaje a su Rajá (Reina). Una vez en el templo, todo son lágrimas y suspiros, cantos y reverencias, promesas y dones. Todos aquellos días se olvidan de su religión y veneran a la que

llevan colgada al cuello una medalla de Nuestra Señora, la cual,

a veces, hacen que sustituya a los amuletos, pues están persuadidas que nada hay tan eficaz para preservar a sus pequeñuelos de influencias maléficas de los demonios y de toda clase de enfermedades.

De ella el frecuentar los hindúes algunos santuarios de la Santísima Virgen, entre los cuales es notabilísimo el de la Virgen del Monte, en Bandra. «Durante ocho días—escribe uno de los misioneros, testigo ocular—millares de hindúes y de judíos, mahometanos y parsis, van con sus ramos y sus velas a ofrecer homenaje a su Rajá (Reina). Una vez en el templo, todo son lágrimas y suspiros, cantos y reverencias, promesas y dones. Todos aquellos días se olvidan de su religión y veneran a la que

Siga Ud. en la cuarta plana

CEMENTO

La Christiania Portland Cementfabrik S. A.

Tiene el gusto de anunciar al público que ha nombrado distribuidores generales en Costa Rica a

ADELA v. DE JIMENEZ

Y para atender las primeras demandas de cemento ha embarcado y llegarán al país a mediados de abril

10 000 barriles de 180 kg. y - 10 000 -acos de 42,5 kg.

Adela v. de Jiménez e hijos Se complace en avisar al público que después de ensayar y en vista de los magníficos atestados de calidad del cemento PORTLAND LION fabricado por la CRISTIANIA PORTLAND CEMENTFABRIK S. A. ha aceptado su distribución en Costa Rica, y que tendrá a disposición del público a mediados de Abril, a precios sin competencia y nunca vistos. Con este cemento se construyó el edificio para la LEGACION DE MEJICO y muchas de uestras obras.

LA CRISIS?

Puede ser un pretexto para que Ud. vista pulcramente, si aprovecha la gran reducción de precios que en atención a ella, ha hecho la sastrería de

J. A. BELGRAVE

Los últimos estilos, las mejores telas y el más elegante corte.

Todo a precios de verdadera crisis

LA PROVEEDORA

Surtido completo. Precios bajos en loza, cristalería, castimires, mercería, abarrotés, licores y demás artículos de almacén en general. Aquí se vende el famoso

"FUMO"

En Costa Rica ha dado resultados inigualados por lo magnífico. Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, alepates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todos esos bichos enseguida que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.

SOLESA Y MOLINA

POR UN COLON

SEIS nítidos y artísticos retratos

Galería abierta día y noche Solamente el mes de julio

Arte y economía: el summum del ideal femenino

Visítenos y quedará realmente complacida

FOTO ELECTRA

Frente a Ambos Mundos e Imprenta Alsina

La Sociedad Bancaria e Industrial de Cooperación Femenina

Ha establecido sus oficinas provisional al costado de la Biblioteca Nacional

E. Calzada B.

Medico y Cirujano

CONSULTAS: De 10 a 12 m. y de 3 a 5 p. m.

Frente al Costado Sur de la Ferretería Rodríguez

TELEFONOS: Habitación: 3488—:— Oficina: 4016

Impuesto Territorial

Se avisa a los obligados al pago del impuesto territorial que de conformidad con el acuerdo N° 136 de la Secretaría de Hacienda de 11 de junio próximo pasado, los que paguen sus cuotas en el presente mes de julio, estarán exentos de las multas en que hayan incurrido por demora en la cancelación de sus impuestos. Los recibos estarán en todas las tesorerías listos para cancelar del 16 inclusive al último de julio.

Administración General de la Tributación Directa

San José 14 de julio de 1930.

CUALIDADES Y DESVENTAJAS

Que proporciona el sombrero de paja

1º En primer lugar, agradable por su frescura.

2º El ser sumamente liviano.

3º Evita la calvicie, mal estar o dolor de cabeza

4º Preferido en el mundo entero por lo higiénico y principalmente en los trópicos.

5º Su bajo precio permite estar al alcance de quien lo desee, resultando caro por su poca duración, pero a Dios gracias.

Hoy día todo está resuelto con la famosa PAJINA admirable restaurador de sombreros

La Fotografía Gómez Miralles recibe sombreros de paja y se hace cargo de restaurarlos por la módica suma de ₡ 3.00 quedando completamente como nuevos.

OBSERVACIONES — No se reciben sombreros con la paja rota ni manchados de grasa o tinta. La famosa PAJINA es una preparación completamente nueva: tiene la cualidad de destruir la quemadura de la luz del sol sin que la paja pierda su brillo natural.

Teléfono de la Fotografía 2490. — Teléfono de la casa de habitación: 3277

Rafael Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía. frente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital.

— TELEFONO 1524—

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano dentista

Incorporado por examen en la Facultad de la República
 Oficina en HEREDIA 50 varas al Este del Mercado frente a la Botica del Dr. Badilla.—Teléfono N°. 34.
 Cuenta con todos los adelantos modernos:
 Equipo eléctrico, aire caliente y frío, fulguraciones eléctricas, galvanocauterios, rayos X etc. etc. Escrupulosa asepsia.
 También tiene, desde hace mucho tiempo, una oficina en PALMARES donde despacha un día a la semana, en la casa de Dn Rafael Hernández, varas al Oeste del Parque.

Primeras Comuniones, Iglesias

En el Studio a domicilio, retrata L. G. Arias (Foto Sotillo).
 Optica especial para niños. Fotógrafo técnico de New York.
 Visítenos hoy.—Tel. 2437.

El Dr. Acosta Guzmán

Despacha en el local que ocupó la Clínica del Dr. Hernández, detrás del Teatro Nacional.

Teléf. Habitación: 3585 — Oficina: 3160

La Pequeña Nápoles

— DE CATALDO SIMEONI —

Nueva Tienda de novedades

Artículos para señoras, caballeros, y niños
 Importación directa de artículos de lujo y fantasía
 Frente al Teatro América, swicht del tranvía

EN LA

Jardinería Central

hay constantemente trabajos listos, de todos los precios, especialmente coronas.—LLAME AL TELEFONO 2233—OCTAVIO LOAIZA

“El Buen Feligrés”

Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.—De venta en librería Lehmann (Sauter Co.)

TALLER ELECTRICO ROSALES

Fabricación de hornos, calentadores y cocinas eléctricas y de carbón
 Frente Foto. Hernández. Teléfono 3250

Suscríbase a este diario

Pueblos no cri.

Viene de la tercera página

ellos llaman el Dios de los cristianos. Los religiosos que custodian el templo recogen aquellos días cera para todo el año, y además ningún año baja de 25.000 pesetas lo que los indios dan en metálico, los cuales, en diversas ocasiones, hacen celebrar misas en aquel templo con la particularidad que, el día en que encargan una misa, no trabajan.

Aún entre las clases altas hay quienes tienen en su casa la imagen de la Santísima Virgen.

La imagen del Salvador del mundo figura en santuarios privados y hasta en monasterios hindúes, como Belur. Un profesor hindú de la Universidad de Calcuta no ha dudado en afirmar que por la imagen del Sagrado Corazón han descendido abundantes bendiciones sobre toda su familia. Chunder Sen, uno de los jefes de la sociedad hinduista «Bramo-Samaj», escribió: «Jesús es para mí reposo dulce, consuelo agradable y un tesoro de un precio que no se puede estimar.»

Del P. Felipe Solanes, S. J., en «El Siglo de las Misiones».

Liga de Acción Social Católica

Hoy, a la hora de costumbre, habrá la reunión semanal en el Salón de Catecismo de La Merced.

POSTUM

(Café Homeopático)

CORN FLAXES
 GRAPE NUTS
 CREAM OF WHEAT

Acaba de recibir

EL AGUILA DE ORO
 PUJOL HNOS.

TELEFONO 3933

Dr. Herdocia

Enfermedades de los OJOS, OIDOS, NARIZ y GARGANTA

Horas de oficina:

10 a 12 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.

Contiguo al T. Variedades

Vidal y José J. Quirós

Abogacía - Notariado

— Arcadas. — Pasaje Dent —

Navajas finas para barba, navajas medianas, navajas baratas, Repuestos para navajas Gillette Gem, Durham, Duplex y Souplex. Heredia. Tienda Benavides

Anunciar es vender

CONGRESO CONSTITUCIONAL

Se aprueba señalar la sesión de hoy para discutir el Contrato Bananero

Leída el acta fue aprobada. —Se promueve una discusión entre los Representantes Iglesias y Padilla sobre la ley del inquilinato que este último propone.

Chacón.—Manifiesta que la ley del inquilinato es inconstitucional y que sólo se justificó como ley de emergencia. Agrega que lo necesario para los obreros es trabajo.

Padilla.—Contesta que el problema de San José no es el mismo que existe en provincias. En Puntarenas, por ejemplo faltan casas.

Guido.—Explica que no existe escasez de casas en Puntarenas, sino que algunos propietarios no quieren desocupar las casas que ocupan por temor a pagar más altos alquileres.

—Puesta a votación la dispensa de trámites para entrar a conocer de la ley del inquilinato que vence en septiembre, fué rechazada.

Asunto Bananero

Chaverri y Gutiérrez.—Presentan una moción tendiente a que se discutan mañana (hoy) los contratos bananeros.

Padilla.—Adversa la moción y manifiesta que debe dársele tiempo a la Cámara para que estudie el trascendental problema bananero.

Villafranca.—Hace un razonado discurso sobre la conveniencia de entrar a conocer lo más pronto posible los contratos, que es una crueldad postergar la discusión de ellos, mientras hay tantas personas pendientes de ellos. Que es ofensivo decir a la Cámara que no ha estudiado suficientemente un problema que se va debatiendo ya hace un año.

Chaverri.—Se pronuncia en el mismo sentido y dice que es urgente resolver la cuestión bananera.

Urbina.—Dice que aunque tenga que emplear veinte días

en estudiar los Contratos, siempre serán pocos.

Sigue exponiendo otros argumentos en favor de la moratoria.

Padilla.—Manifiesta que en Octubre vencen los Contratos con la United y que no hay prisa por discutir los actuales Contratos bananeros.

Monge.—Encarece la situación difícil de los obreros sin trabajo y arguye que hay urgencia en el país porque se traten los Contratos bananeros. Le extraña la actitud del Sr. Padilla, quien es líder del obrerismo.

Baltodano.—Propone que sea el lunes la fecha en que se discuten los Contratos bananeros.

Albertazzi Avendaño.—Se pronuncia porque se vote, a la mayor brevedad la moción de los Sres. Chaverri y Gutiérrez. Este no es un problema del Gobierno, sino del país.

Agrega que el arreglo bananero es de inmensa importancia y que habiéndose escrito tanto en pro y en contra, ya es tiempo que los señores diputados hayan formado su opinión (aplausos)

Villafranca.—Responde al Sr. Urbina y dice que con gusto apoyó en otra oportunidad los Contratos bananeros y que ahora también les dará el voto.

Explica que no ha habido en los Dictámenes variaciones de fondo sino de forma. Añade que la premura que se le da a los Contratos es justificable ya que muchas entidades del país se encuentran afectadas con la crisis bananera. (aplausos)

Ulate.—Manifiesta que debió votarse esa moción por dos tercios de votos.

Villalobos Asdrúbal.—Contesta que la preferencia a la discusión de otros asuntos se han votado por simple mayoría, que ahora no cabe esa idea, habiéndose sentado tal precedente.

Sotela.—Hace moción para que se celebren sesiones nocturnas.—Se rechaza.

No hay que olvidarlo:

La UNICA medicina que cura el ASMA es él

CUAJANI JORDAN

cuyo

—o Depósito y Representación o—

los tiene la

BOTICA VARGAS

Apartado 716

Teléfono 2812

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA